
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 08.10.2013
Die Vorsitzende eröffnete die Versammlung um 18.05 Uhr und gedachte vor Eintritt in die Tagesordnung des 
plötzlich verstorbenen Vorstandsmitgliedes Herrn Schröter. Der Förderkreis war bei der Beisetzung durch die
Vorsitzende und Herrn Otto vertreten, die einen Blumenangebinde niedergelegt haben. Sie teilte ferner mit, 
dass mehrere Mitglieder sowie Frau van Schewick aus persönlichen Gründen nicht anwesend sein können.

Sodann stellte sie die Beschlussfähigkeit fest und fragte die Anwesenden, ob Einwendungen gegen die 
vorgelegte Tagesordnung bestehen oder Ergänzungen gewünscht werden. Beides war nicht der Fall, so daß 
einladungsgamäß zu verfahren war.

TOP 1

Das den Mitgliedern mit der Einladung übersandte Protokoll zur Mitgliederversammlung vom 26.03.13 wurde
ohne Aussprache genehmigt.

TOP 2

Das Blumenrondell ist inzwischen neu angelegt und bepflanzt worden. Somit stehen der Überweisung des 
von den Mitgliedern beschlossenen Kostenbeitrages von (bis zu) 2.000,- € keine Hindernisse entgegen.

Der Freistellungsbescheid des Finanzamtes für Körperschaften (Anerkennung der Gemeinnützigkeit) für die 
Folgezeit bis 2016 ist eingegangen. Der Förderkreis darf somit weiterhin steuerbegünstigende 
Spendenbescheinigungen ausstellen.

Die Anregung von Herrn Tesch aus der letzten Versammlung auf Anlegung einer Rampe für Rollstuhlfahrer 
am Eingang zur Kapelle ist von der Verwaltung aufgegriffen worden und im Bearbeitungsverfahren.

TOP 3

Die Vorsitzende teilte mit, dass wegen eines im kommenden Jahr bevorstehenden Erweiterungsbaues der 
Rettungsstelle der im selben Jahr vorgesehene "Tag der offenen Tür" auf das Jahr 2015 verschoben werden 
muss.
Die Veranstaltung "Medizin und Kunst" findet am 23.10.2013 ab 18.00 Uhr statt. Die Mitglieder haben 
erfreulicherweise wieder ihre Unterstützung zugesagt.

TOP 4

Die Zustimmung der Verwaltung zur Durchführung des Weihnachtsbasars am 16. und 17.11.2013 liegt vor. 
Möglicherweise wird eine Standortverlegung innerhalb des Hauses wegen der 
Bauvorbereitungsmaßnahmen erforderlich. Die Betreuung liegt wieder in den Händen der langjährig 
bewährten Mitglieder.
Es besteht (ohne förmliche Abstimmung) Übereinstimmung darin, dass der Erlös für die satzungsgemäßen 
Ziele des Förderkreises verwendet werden soll. Die Werbeflyer sollen bis Anfang November fertiggestellt 
werden.

TOP 5

Die Jahreshauptversammlung 2014 soll am 04.03.2014 stattfinden. Die Vorsitzende wies darauf hin, dass 
satzungsgemäß der Vorstand neu zu wählen ist (Wiederwahl ist zulässig).

Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Die Vorsitzende schloß die Versammlung um 19.00 Uhr.

Sylvia Weigert    Horst Weigert
Vorsitzende        Schriftführer 
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